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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Отношения между Соединёнными Штатами Америки и Китаем в период с середины XIX века до 40-х годов ХХ века (с последних лет правления династии Цин до образования Китайской Народной Республики)». Данная работа посвящена исследованию и определению результатов американо-китайских отношений на основании анализа взаимодействия двух стран (1844–1949 гг.). Задачи, которые решались в ходе исследования: Рассмотреть участие США в колониальном разделе Китая, определить методы дипломатического воздействия в отношении Китая. Оценить роль политики «открытых дверей» в американо-китайских отношениях и выявить изменения в американской политике в отношении Китая после образования Китайской Республики. Исследовать процесс обретения Китаем статуса «великой державы» и причины ослабления влияния США на Китай после начала Второй мировой войны. Выделить этапы развития американо-китайских отношений в рассматриваемый период. Работа велась на основе данных из российских, американских и китайских источников, проводился анализ различных законодательных актов, международных договоров, а также научных статей и монографий, посвященных экономическим и политическим взаимоотношениям стран. В результате был сделан вывод, что за сто лет США смогли добиться всех назначенных целей благодаря постоянному совершенствованию способов ведения дипломатических отношений – переходу от военной агрессии к методам «мягкой силы», однако излишняя интервенция США и Европы в Китае сформировала неприязнь к ним среди китайцев, а коммунистическая революция привела к разрыву американо-китайских отношений.
        

        
          Topic of the graduation work: "Relations between the United States of America and China in the period from the middle of the 19th century to the 40s of the 20th century (from the last years of the Qing dynasty to the formation of the People's Republic of China)". This work is devoted to the study and analysis of the American-Chinese relations based on the analysis of two countries (1844–1949). Tasks that were solved in the course of the study: Consider US involvement in the colonial division of China, identify the methods of diplomatic influence in relation to China. Assess the role of the "open door" policy in US-China relations and identify changes in policy towards China after the formation of the Republic of China. Explore the process by which China gained the status of a "great power" and the reasons for the weakening of US influence on China after the outbreak of World War II. Identify the stages in the development of US-Chinese relations in the period under review. The work was carried out on the basis of data from Russian, American and Chinese sources, an analysis was made of various legislative acts, international treaties, as well as scientific articles and monographs on the economic and political relations of countries. As a result, it was concluded that in a hundred-year period the United States managed to achieve all its goals due to the constant improvement of the methods of conducting diplomatic relations – the transition from military aggression to the methods of "soft power", however, the excessive intervention of the United States and Europe in China formed hostility towards them among the Chinese, and the communist revolution led to the collapse of US-China relations.
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